
最新小主持人讲稿三分钟内容 主持人三
分钟演讲稿(实用5篇)

在日常的学习、工作、生活中，肯定对各类范文都很熟悉吧。
范文怎么写才能发挥它最大的作用呢？下面是小编为大家收
集的优秀范文，供大家参考借鉴，希望可以帮助到有需要的
朋友。

小主持人讲稿三分钟内容篇一

大家好！

我是来自高()班的，今天能够站在这竞选的舞台上，我感到
十分荣幸。

我是一个活泼开朗的女孩，爱好广泛。我从小就接受的就是
普通话教育，普通话基础比较好。而且我十分喜欢播音主持
这个行业，从小就向往能成为一名播音主持人，我对校广播
站也是有着一定的了解得，校广播站是宣传学校一个阵地，
也是学校和同学之间交流沟通的一个平台，我希望自己能利
用这个平台，通过我的声音报道发生在学校的人和事，宣传
真善美，营造出健康、活泼、向上的校园氛围。

高尔基说：只有满怀信心的人，才能在任何地方都满怀着信
心，沉浸在学习中、生活中，并实现自己的意志！我也希望
能用我以前的经验和以后在学习过程中新的知识把播音员这
一角色做好，充分发挥展示自己的特长，将学校的广播站办
得有声有色，将最美的音乐、最棒的演讲、最有价值的新闻、
最广博的知识送给亲爱的同学们！

亲爱的老师们，同学们，请把你们的掌声给我，把你期许的
目光投向我。我对自己充满信心，请老师和同学们给我一个
展示才华的舞台，我会让它变得更加绚丽多姿、精彩无比！



小主持人讲稿三分钟内容篇二

让国宝传情，欢迎收看《国宝会说话》，我是主持人刘熙烨。

曾侯乙原钟的复制件上，带领着外国驻华大使敲响它的时候，
我多么想跟它说说话，我想告诉它，我看到了外交官眼里的
震撼和惊叹，我想告诉它，我是多么地骄傲呀。

和我-起敲响编钟的是谭军老师，就是他让古老的编钟焕

发出了年轻的声音。曾侯乙编钟在出土的时候钟体保存完好，
但是所有的钟槌都已经腐烂了，所以他开始在钟槌。上下功
夫。不停的试不停的改，有的时候甚至会用上“肉槌”，就
是用手去拍打这个钟体，就是为了寻找那个美妙的声音。这
些全都是和谭老师朝夕相处的伙伴，当谭老师小心翼翼地交
给我的时候，再三地叮嘱我说：“这可都是我的宝贝呀。”
这里边有二十多年前在曾侯乙编钟原件。上演奏过的槌子，
我来带大家稍微的感受一下。木质的.钟槌在编钟上发出的声
音可以圆润而饱满，可如果换成橡胶的钟槌，它可以让编钟
的声音更加的醇厚绵延。不同的材质，不同的形状，谭老师
已经研究出了五十多种钟槌。这些钟槌让曾侯乙编钟不再是
博物馆里面那个冰冷的青铜器，它让我们看到了国之重器的
响器之魂。我想带大家来听一听古老而年轻的中国声音。这
就是我们当代人发出的年轻声音。

谢谢大家。

小主持人讲稿三分钟内容篇三

各位领导，老师、各位观众：晚上好!

我是来自兴屏中学的阮薇莎。从幼儿园时的懵懵懂懂，到小
学时的如梦初醒，今天的奋起直追，明天定能收获成功，呈
现在你们面前的已经不再是几年前不谙世事的小女孩，茫茫



走在为理想的道路上，我不去管身边的春去秋来，静静的流
淌在心志的指引下，我也从不论身外的风吹雨打，只一心一
意的放任心情和日子一起狂奔。今天我带着一个主持的梦想，
已经以一个崭新的姿态等待着今天你们对我考验。比赛几天
下来，我感觉自己一天一天成熟，也觉得自己在一天天的进
步。开朗乐观的是我对待生活的态度，自信从容是我成功的
砝码，吃苦耐劳是我对待生活的原则，演讲、跳舞、主持是
我的爱好。不管现在还是以后我为了人生的理想从不敢让自
己停下来喘口气，从不肯让自己回头望一眼，因为自己明白，
刻骨铭心的明白，身切体知的明白，一旦喘气便将丧失前进
的持久动力，一旦回头便会怜惜自己，人生的道路上，犹豫
不得，踌躇不等，只有奋进是唯一的道路和选择，为梦想而
狂奔!这就是我，狂奔的我!请相信我，给我一个机会，我会
还你们一个惊喜。

各位老师、同学们，大家好：我是来自建管二班的玉鑫，今
天我要竞选主持人。

我认为主持人需要好的嗓音，好的台风，快速的应辨力，充
满激情的活力。而我首先是一个富有激情的学生，这对主持
是必不可少的;其次，我的声音洪亮，口齿清晰，具有较好的
口才修养;另外，我虽不是风度翩翩，但也是仪表端庄。一个
主持人应具有的基本素质我都能做到，主持人这个位置，我
是能胜任的。

这是一个魅力展现的时代，这也是一个激烈竞争的时代，商
场如战场，一流的口才将是你弛骋商战的致胜法宝，“一人
之辩重于九鼎之宝，三寸之舌强于百万之师”。拥有一对多
的公众演说能力和行销能力，已成为你成功立足现代社会的
必备技能!所以加油吧让我们展现出自己得魅力!

小主持人讲稿三分钟内容篇四

您们好，欢迎收看今天的《话说长三角》，我是主持人高嵩。



今天要跟您分享的，是一个迟到了22年的诺言。位于江苏的
周庄古镇被称为中国第一水乡，各位可能都去过。古镇往东
跨过一条河，就到了上海青浦的金泽，两地呢，常年是摆渡
来回，而连接两岸的渡船也促成了不少上海和江苏的跨省联
姻，村民张泉勇就是其中之一。22年前，他把妻子从周庄迎
娶过岸的时候，曾经许下了一个诺言，他说：“你嫁给我吧，
听说这儿很快就要造桥了，有了桥就什么都方便了。”转眼
二十多年过去了，村子里的路一修再修，桥却一直没有架起
来。老张每次和妻子回娘家还是得坐渡船，而且一般不敢留
下来吃晚饭，因为天一黑船就得停，绕路回来得多花四十分
钟。每天晚上的五点半是最后一班船出发的时间，但通常都
会再等一等。有不少村民在对岸的周庄上班，他们都得搭最
后一班船回家。听村子里的人说，这个渡口已经运行了超过
百年，除了晚上船不能开，遇到台风大雾天还得停航，造桥
几乎就成了所有村民的梦想。直到去年，长三角一体化_上升
为国家战略，交通的互联互通是基础保障，而第一件事就是
要打通省界断头路。借着这股东风，在去年（20xx）八月，两
岸的造桥工程终于启动了。今年（20xx）三月两岸合龙，步行
的通道已经开放。终于，村民去对岸。上班，不用再担心天
黑了回不了家。如果要过河去走个亲戚，也可以踏踏实实地
留下来吃顿晚饭。而那个迟到了22年的诺言，真的实现了。

当见证时代变迁的渡口终于完成了自己的使命，一座新桥不
仅让老张的诺言实现，也让两岸百姓的.生活更加紧密的相连。
当然，撤渡架桥只是第一步，未来我们期待长三角一体化，
能让三省一市的更多地方架起一座座看得见和看不见的桥，
让更多的蓝图变为通途。而作为一个主持人，我也会继续奔
走在长三角的土地上，我希望，自己也能成为一座通往观众
的桥。而这要从讲好每一个长三角故事开始，感谢各位收看
今天的《话说长三角》。

小主持人讲稿三分钟内容篇五



大家好，今天我演讲的题目是《理想点亮人生》

黑夜拉开序幕，送走了白天城市的喧嚣。每次躺在床上透过
窗户看着满天星斗，忽明忽暗、如梦如真，使我情不自禁沉
溺其中，似乎翱翔于星河之中，感叹着星空的美丽与奥妙。

每每翻开书籍，这些问题总会让我冥思苦想，使我想快快长
大，成为一名天文学家，让我更靠近这些问题，然后逐一破
解获得其中乐趣。我深信这个理想并不会离我很远，古有岳
飞从小立志报国，长大后抵御外敌的英勇事迹名扬内外;今有
周恩来为民族崛起而读书，成就一代外人敬仰的好。有志不
怕年少，今天的未解之谜成为我明天道路上的催化剂，不断
督促着我，提醒着我好好学习为成为天文学家的理想插上一
对翅膀，努力向它飞近。

我相信这个理想会牵引着我向未来走的更远，你也要相信我，
我的未来会实现!


